

# 集う世代、町の力

## ～荒牧町民運動会～ 9月14日 荒牧小校庭

雨で1週間延期になった運動会。朝から雲一つない絶好の日和。幼児世代からお年寄り世代まで、全世代が力を出し合って、荒牧町の力を感じさせながら、スポーツの祭典が進んでいきました。

地区対抗では団地が連覇を果たしましたが、ほかの地区の活躍も見事でした。下宿チームが「やった～、5位だあ～」と言って喜ぶ姿が、さわやかな秋空に映えていました。みなさん、お疲れ様でした～！

荒牧町だより

第148号  
荒牧町自治会  
広報委員会

未来世代も



次世代も



現役世代も



実績世代も



団地チーム、優勝おめでとう！ほかのチーム同様に一人一人の頑張りとお応援の励ましに拍手！！

### 雨にも負けず決行したけれど・・・

～南橋地区市民運動会 10月5日～

台風接近により、朝から小雨でしたが、実施の意気込みは強く、開会式は簡略化し、プログラムも雨用に変更して始まりました。

はじめの種目は「パン食い競争」。例年は山盛りのパンが無くなるくらいたくさんの方が参加していましたが、今年は雨のため人数は減りました。それでも、顔に当たる雨つぶもなんのその、ワーワー、キャーキャーいいながら、楽しく競技ができました。

でも、その後、雨足が強くなってきたので、やむなく競技をやめ、運動会を閉会にしました。

雨の中、開会に向けて準備をしていただいた役員の方、また、雨にもひるまず参加していただ

いた選手の皆さん、大変ありがとうございました。

来年こそ良い天気でありますように。



雨をふきとばしましょう！

「住み良い町」にするために  
あなたに  
してほしいこと  
その5

**お願いね**

**ペットを飼うマナーを守ってね**  
フンの未処理、近所迷惑な鳴き声、ペットを捨てる、野良猫に餌をやる、などが無いようにね。



### 南橋地区子ども会書画展入賞者のお知らせ

8月23日、24日に南橋公民館で開かれた書画展には、荒牧町から延べ81人の子どもたちが力作をみせてくれました。その中から入賞した子どもたちを紹介します。

(書道の部)

- 小学2年 金澤みく、剣持修大、廣田三実
- 小学4年 岩村麻衣、小泉里咲、高桑もね、廣田にこ
- 小学5年 新井爽太、岡田拓郎、立石菜菜
- 小学6年 中村彩楽

(絵画の部)

- 小学1年 養田寛人
- 小学2年 剣持修人、吉田万桜
- 小学4年 薄田彩聖
- 小学5年 新井爽太、吉田天龍



立派な作品をありがとうございました。また来年も力作を見せてくださいね。

### おさそい

- ① 10月18日(土)は、南橋地区の地域探検。8時半に南橋公民館出発です。当日参加OK、待ってま〜す！  
珍しい備長炭の原木、  
美しい梅花藻がみられますよ〜
- ② 11月8日(土)は、荒牧町文連会の発表会が10時から荒牧町公民館であります。踊りあり、歌有り、コーラス有り、書道発表あり。ぜひお越しください。  
荒牧町のノーベル文化賞  
受賞作品がみられるかも？

## これからの町内イベント

- 10月19日(日) 団地・中荒牧ますつり大会 敷島公園
- 10月19日(日) 長寿会グランドゴルフ大会 中央公園
- 10月25日(土) 老人福祉ゲートボール大会 中央公園
- 11月 8日(土) 荒牧町文連会発表会 荒牧町公民館
- 11月 9日(日) 上宿下宿ゲートボール大会 下宿公園
- 11月 9日(日) 南橋地区スマイルボーリング 鎌倉中

**参加、応援、観覧をしてね〜！**